

La Gazette du Renard

OLD FOX VS DINOS

Saison 2023-2024. Journée 10 / Vendredi 24 mai 2024, 20h30, Stade Jean Bouin, Choisy-le-Roi

FRUSTRANT

Un petit tiers et puis s'en va. Les Fox ont montré un très beau visage en première période, marquant la totalité de leurs 3 essais durant ces 20 minutes (et enregistrant aussi 4 blessés, voir photo ci-contre), avant de rendre une copie beaucoup plus brouillonne ensuite, permettant une mini-remontada des Dinos, jusqu'à l'interruption de la rencontre, pour cause de blessure sérieuse à l'épaule d'un adversaire yerrois, nécessitant l'intervention des pompiers. Score final : 3-3. De quoi nourrir quelques regrets.



En observateur

Pour la première fois de la saison, et à mon grand désarroi, je regarderai le match à venir depuis le bord de touche. En effet, m'étant généreusement ouvert l'arcade droite le mercredi d'avant à l'entraînement, il eût été déraisonnable de reprendre deux jours seulement après la pose des points. Mais, bien sûr, hors de question de ne pas venir encourager les copains et prendre quelques notes pour la Gazette. C'est donc en journaliste-supporter que je me présente à Jean Bouin sur les coups de 20 heures environ, accompagné de ma chère et tendre. Les Fox sont déjà à l'échauffement. On se prend une petite mousse et on profite de cet avant-match sympatoche. Un court moment, je me suis même dit qu'on avait recruté une banda, ayant entendu des percussions

en passant le portail. Petite déception, puisqu'il s'agissait juste d'une sorte de teuf (ou de répète de teuf) qui avait lieu derrière le stade.

Mais il y a quand même de nombreux membres de la Fox Army ce soir. Allez les Renards !

Premier tiers temps

Il ne fallait pas roupiller sur cette entame de match, puisque le Gendre va planter un premier essai après 1 minute de jeu, concluant un beau mouvement côté droit. Rebelote à la 10ème, avec une copie conforme de la première réalisation, de nouveau signée par notre pizaiolo préféré.

Les Dinos ouvrent leur compteur aux alentours de la 15ème mais Antho, toujours côté droit, permet aux Fox de reprendre le large. 3-1 à la pause. Ça s'annonce bien.

2ème et 3ème tiers-temps

La suite est beaucoup plus frustrante. Il faut dire qu'avec 4 joueurs blessés lors des 20 premières minutes, les Renards ont vu leur banc fondre comme neige au soleil. Difficile, dès lors, d'aborder les deux derniers actes avec la plus grande sérénité. On se retrouve à 15 joueurs aptes à jouer, puis à 14 quand Antho sort, capot ouvert après sa magnifique cavalcade de 60 mètres puis sa passe main-main pour Lolo, malheureusement poussé en touche. L'ami Renato, toujours prompt à aller aider les copains, oublie soudainement qu'il s'est présenté au stade avec le statut de grand convalescent (et donc sans ses affaires de rugby), et fait l'une des entrées en jeu les plus improbables jamais vues, toutes divisions confondues : ce grand échalas a dégoté on ne sait comment une tenue de match, à l'exception notable des crampons : "ça me rappellera la Guyane", commente-t-il, goguenard. Comprendra qui pourra. Il se place

à l'aile, ce qui lui rappelle sans doute aussi ses jeunes années dans les lignes de trois-quarts. L'arbitre Yannou le remarque assez rapidement et demande à notre colosse aux pieds nus de quitter l'aire de jeu. Il reviendra quelques minutes plus tard avec, cette fois-ci, une paire de godasses aux pieds. Ce garçon a décidé ment de la suite dans les idées. "Pourquoi s'attarde-t-il sur cette petite péripétie ?", me direz-vous. Eh, bien, tout simplement car c'est à peu près ce qu'on a eu de plus palpitant à se mettre sous la dent pendant les 40 dernières minutes. J'exagère un brin mais disons qu'hormis quelques fulgurances, malheureusement pas récompensées, et toujours ce bel état d'esprit collectif, les Renards sont peu à peu muselés par l'adversaire, qui revient au score grâce à deux essais sur les deux derniers actes. Le match est finalement interrompu, un Dino s'étant salement luxé l'épaule en voulant plaquer la Caille. On en restera donc sur ce score décevant de 3-3.

Bilan

Ce nul vient casser la belle dynamique dans laquelle les Renards s'étaient inscrits depuis trois rencontres, réveillant au passage quelques vieux démons, comme le manque de patience dans la construction du jeu. C'est d'autant plus regrettable que le début de ce match laissait augurer d'une issue plus heureuse.

L'après-match

Belle affluence pour ces ripailles

post-affrontement : plus d'une quarantaine de convives, parmi lesquels la présidence et plusieurs joueurs du RCC. Ça fait plaisir. Le repas, concocté par Lolo, était succulent, comme d'hab'. Pour le reste, on retrouve tous les ingrédients indispensables à une soirée réussie : bonne bouffe, bon vin, des copains, des chansons, des bonnes tranches de rigolade. What else ?

D.D., aka Damien Douchez

La compo

19 joueurs

Les gros : Salem, Pika-choux, Namnètes, Victor R., Renaud, Maître, Roch, Mathusalem, Mika

La charnière : Feu-coach, la Caille

Les moins gros : le Gendre, Lolo, Greg A., Yan, Panxoa, Antho, El Mago, Antoine

Le staff : autogestion

L'arbitre : Yannou

Le kop : O-liv, Nono, le Copeau, Titi, D.D., Fiona, Doriane, Yasmine, Alain, Jérôme, Olivier, Mimi, Rosco...

Le match

Old Fox VS Dinos (Yerres)

Vendredi 24 mai 2024, 20h30, Stade Jean Bouin, Choisy

Score final : 3-3 (match interrompu)

Marqueurs d'essais chez les Fox : le Gendre (x2), Antho